

Al inicio de esta semana se efectuó un nuevo retiro de cables en el sector de José Miguel Carrera, en una acción coordinada por los Seremis de Energía y Transporte y Telecomunicaciones, Séfora Sidgman y Pedro Medalla, junto a la Ilustre Municipalidad de Iquique, Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel), y empresas de telecomunicaciones y eléctrica presentes en la región.

Esta operación, que es parte del trabajo continuo entre las autoridades, la Mesa de Retiro de Cables en Desuso, el Consejo de la Sociedad Civil de Energía (Cosoc) de Tarapacá y empresas responsables de los cables, busca garantizar que el entorno urbano sea seguro y ordenado. "Estoy muy contenta porque este tema que se ha abordado en el Cosoc de Energía junto a los equipos técnicos para gestionar y solucionar este problema. Es importante la colaboración de los vecinos que deben retirar sus vehículos para efectuar este trabajo, por lo



que el llamado es a seguir trabajando colaborativamente para mejorar nuestro entorno", explicó la presidenta de la Junta de Vecinos José Miguel

# Inician nuevo retiro de cables en la comuna de Iquique

Carrera de Iquique, Yasmin Zamora.

Las autoridades regionales también valoraron la participación de las empresas que se hicieron presentes, dado que son responsables de los cables que se deben retirar.

La Seremi de Energía, Séfora Sidgman, comentó. "En esta oportunidad, se efectuó el retiro de cables en el sector de José Miguel Carrera no sólo para mejorar la apariencia de nuestros espacios urbanos, también se trata de una medida básica para resguardar la seguridad de los ciudadanos, razón por la que esperamos que este tipo

de acciones sean constantes por parte de todas las empresas que son responsables del cableado en nuestra ciudad. Debe ser prioritario para las empresas mantener esta labor como una prioridad para asegurar una infraestructura urbana segura para las personas".

Por su parte, el seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Pedro Medalla, se refirió al operativo efectuado en el sector. "Este fue solicitado por la comunidad, principalmente por los vecinos del sector de la Junta de Vecinos José Miguel Carrera, por lo que nos

convocamos en este punto junto a la seremi de Energía, municipalidad de Iquique, Subtel, operadores de telecomunicaciones y empresa eléctrica, para efectuar este trabajo de retiro de cables. Tenemos identificados otros puntos también dentro del sector centro de la ciudad alertados por los vecinos, por lo que, como seremi de Transportes y Telecomunicaciones, seguiremos colaborando con los operativos". Agregó. "Es parte de nuestras competencias, a través de Subtel, recibir los requerimientos de los vecinos en nuestra oficina".